



NOTA DE PRENSA

Médicos solicitan apoyo para solucionar problemas de salud en Arequipa



Lima, 13 de noviembre 2012.- Uno de los principales problemas es el presupuesto, en especial para gastos corrientes. Por ejemplo, faltan recursos humanos, en especial en las zonas periféricas de Arequipa, ocasionando que el personal haga guardias hospitalarias no programadas y sin remuneración, informó el gerente regional de salud de Arequipa, Dr. Edwin Bengoa, al Primer Vicepresidente del Congreso.

El Dr. Bengoa manifestó que a pesar de recién asumir el cargo trabaja para lograr ejecutar el presupuesto asignado, ya que el avance es mínimo y, posiblemente, por falta de tiempo no se logre cumplir con lo planificado.

Los representantes del sector salud de Arequipa indicaron que por falta de previsión tienen dos “elefantes blancos”, el hospital de Chivay y el de Pedregal, que actualmente no cuentan con personal suficiente para atender a la población.

Por ello, dijeron, esperan que los congresistas de la región los apoyen y logren la habilitación de 208 plazas para Majes y 114 para Chivay, ya que el proyecto ha sido sustentado y solicitado al gobierno regional como primera prioridad.

“Tenemos una crisis institucional en cuanto a recursos humanos, nos faltan dos mil trabajadores, entre profesionales y técnicos; necesitamos asistencia técnica para ejecutar proyectos que estamos trabajando y lograr la construcción de un nuevo hospital, para el cual tenemos un terreno de 7 mil metros cuadrados”, precisaron los médicos.

De igual forma, demandaron el cumplimiento de las deudas sociales, que ascienden aproximadamente a 6 millones de soles, de 25 y 30 años, por sepelio, etc. “Esperamos que puedan ayudarnos a través de un crédito suplementario, pues esta situación crea conflictos laborales e insatisfacción del personal.



Marco Tulio Falconí Picardo
Congresista de la República

Después de escucharlos, el Dr. Marco Falconí Picardo les informó que durante su visita a los hospitales de Arequipa fue testigo de las dificultades que enfrenta el personal de salud para atender a la población y que por ello solicitó a los directores de los nosocomios le entreguen un informe con las principales necesidades para gestionarlas ante el ministerio del sector.

El Primer Vicepresidente lamentó que a la fecha los responsables no hayan cumplido con entregar los informes solicitados. Precisó que, a pesar del incumplimiento de los funcionarios, conversó con la ministra Midori de Habich y le informó la situación de los hospitales de Arequipa.

Ante el pedido de los visitantes, el Dr. Marco Falconí se comunicó con la ministra de Salud y concertó una reunión de trabajo para abordar las demandas de los médicos de Arequipa.

En la reunión participaron los congresistas Josué Gutiérrez, Gustavo Rondón y Juan Eguren; el gerente regional de salud, Dr. Edwin Bengoa Feria; la directora de planificación gerencia regional de salud, Lic. Delfina Revilla; la directora de administración gerencia regional de salud, Gladis Castillo; el director de recursos humanos, Dr. Braulio Cuba; el director del hospital Goyeneche, Dr. Roberto Orta; el director del IREN sur, Dr. Luis Medina; de la red Arequipa Caylloma, Dra. Ivonn Tejada y Eco. Guillermo Gonzales; de la red de salud de Camaná, Dr. Álvaro Velarde.

